

風 かぜ カゼ

2004.9-17 №.73

◇自然教育園を遊歩しての記

過日、JRの目黒駅の近く（徒歩7分）にある国立の自然教育園を訪ねてみました。「自然」をどのように取り入れているかに、興味と関心がありましたが、期待を裏切られることなく結果として多くのことを教わりました。先ず驚いたのは樹木の姿です。過去の台風等で倒されたであろう松の大木がそのままの姿で横たわっていました。又、周りの樹木は全く剪定されないままで育ち、それが自然のバランスを保っているのに驚き安心しました。特に興味を感じた事は、クマザサの分布状況が周りの木による日なた日かけによって、明確に区分されている事でした。この分布の差異を通して、植物の群落の変化と、遷移することを予見させてくれたことでした。暫したたずむばかりでした。一度、自然園を訪ねてみてください。

◇歎異抄第4章を読み聞く集い

来るお彼岸の中日（23日）午後1時より歎異抄の第4章「浄土の慈悲」を中心に皆さんで歎異抄を読み、そして聞き語りたいと、会を予定しました。参加下さい。お待ちしています。

◇今月の安樂寺伝道掲示板

現代人は

すべてを知っている

ただ自己を除いて

A・トインビー

〒105-0014

東京都 港区芝1-12-1 安樂寺 03-3451-1509